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伝統をつなぐ安楽正月踊  
　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　   

　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 校　長　　横　峯　　健  
   
２月10日（土），11日（日）に安楽春祭りが行われま  

した。今年は山宮神社・安楽神社の奉納だけでなく４年ぶ  

りに各集落まで回り，大いに盛り上がりを見せました。本  

校から手伝いも合わせ７名の児童が踊りに参加し，全校児  

童は奉納前に踊りを見る機会をいただきました。黒の紋付  

きに博多帯を締め，水色の手甲に黒の脚絆，腰には手拭い，  

サルノコ人形を下げた姿は，とてもかっこよく見えました。  

   

 

 

  

 

 

  

 
 
 
 
 
 
 
 

 　  
　踊りに参加した児童の感想を見ていると，たくさんの学びとなっています。時代ととも  
に，それらの機会にふれることが少なくなってきていますが，地域の伝統文化を見たり実   
際に体験したりすることが，地域を深く理解し郷土を愛する心を育むことにつながるので  

はないでしょうか。私たちの住む「安楽」を学び，「安楽」を愛する子供たちに育ててい  

きたいものです。  

  

 

 

 

 

 

 

ちくちく言葉を「ありがとう」などのふわふわ言葉にしていきましょう。 

                                                

【　今月の「ありがとう」　】 

○　お父さんお母さん旗振りをしてくれてありがとう。（１年女子） 

○　○○先生いつも国語算数を教えてくれてありがとう。（１年男子） 

○　お母さんへ　半成人式来てくれてありがとう。（４年女子） 

○　安楽小学校へ　６年間見守ってくれてありがとう。（６年女子）

【参加児童の感想】 
○　正月踊りを踊ってみて，最初，みんなに見られて緊張していたけれど，踊っていく

とだんだんほぐされて最後まで踊れました。みんな見に来てくれたからうれしかった
です。（６年男子） 

○　三味線と踊りを一緒にやって音をしっかり聞いて踊れたのでよかったです。 
　（５年男子） 
○　最初は全然できなかったけどあとからはできてきたのでよかった。（５年男子） 
○　去年より踊りが成長していると自分でも思いました。だけど，練習の頃はゲタに

あまり慣れてなかったけど，本番はうまくできてうれしかったです。これからも続
けていきたいです。（４年男子） 

○　正月踊りは何曲も踊って大変だったけど楽しかったです。（４年女子） 
○　三味線と正月踊りの人の手伝いをするのは大変だなあと思いました。（４年女子） 
○　今年初めて安楽春祭りに出ました。たくさんの人が見に来てドキドキしたけど，十

月から練習をみんなでいっぱい頑張ってよかったです。（３年男子）
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　 　 　 　 　 　 　 　 　 令和5年度鹿児島定着度調査結果について　 　 　 　 　 　 　  

　 　 　 　 　 　  国語 算数 理科 社会  
  鹿児島県内の５年生を対象に学習定着の調査 本校  60.8  63.0  68.4  45.1  
が実施されました。本校の５年生の状況は， 志布志市  62.5  67.4  68.4  54.3  
県平均を４教科とも下回り，市とは理科が以 鹿児島 県  68.5  74.6  75.4  65.3  
外の教科が下回る結果となりました。今回のテストにつきましては，間違いが多かったと   
ころのやり直しをさせたり，職員でも問題の傾向をつかむためにテストの問題を解いたり  

しました。今後，３学期の間に今年度の復習等に取り組み，課題を克服し進級できるよう  

取り組んでいきたいと思います。  
　 　 　 　 　 　 　 　 校内持久走大会　 ２月１６日（金）　   

  今年度から２月に校内持久走大会を実施しました。今年度は，  
２月とは思えないくらい気温が高く，寒さを気にせずに実施す  
ることができました。子供たちもこれまで練習してきたことを  
発揮し，精一杯自分の力を出していました。多くの保護者の方  
に安全等の見守りにご協力をいただきありがとうございました。  
参加した子供たちが無事全員ゴールすることができてよかった  
です。このがんばりを他のいろいろな場面でも発揮してほしい   

　　　　　　　　　　　と思います。  

 
 　　漢字検定　 ２月１７日（土）   　学校保健委員会　 ２月２２日（木）  
  学校運営協議会主催で「漢字検定」を   今年度最後の学校保健委員会が実施されまし  
本校で実施しました。検査監督も運営協 た。学校保健委員会前に全児童対象に学校給

議会委員の方々にご協力をいただき，無 食のことや栄養についてわかりやすく，給食
事に実施することができました。当日は センターの大堤先生に話をしていただきまし

もちろんですが，実施するまでに参加し た。子供たちも食に対して興味を持ったので
た子供たちが一生懸命漢字の練習に取り はないかと思います。学校保健委員会では，

組 め た こ と が 朝食の大切さや食育について保護者の方や職
い い 経 験 に な 員を対象に話をして

っ た こ と と 思 いただきました。ま
い ま す 。 来 年 た，最後に参加者全

度 も た く さ ん 員でグループに分か
の子供たちに れて食について話し

挑 戦 し て ほ し 合いも行われました。 
いです。


